

Seit heute (21.11.) findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Vertical Pro 2025 statt. Zwei Tage lang treffen sich hier die Fachleute aus dem Klettersport - sowohl, was das Freizeit- als auch das berufliche Klettern angeht.

Leadin

Seit heute (21.11.) findet auf dem Gelände der Messe Friedrichshafen die Vertical Pro 2025 statt. Zwei Tage lang treffen sich hier die Fachleute aus dem Klettersport - sowohl, was das Freizeit- als auch das berufliche Klettern angeht.

Bergsport oder Höhenarbeit - die Vertical Pro ist zum fünften Mal der Treffpunkt für die Kletterszene. Ausrüstungen, Kletterareale, Fachvorträge - es geht um den Austausch und die neuesten Trends. Dazu gehören beispielsweise auch KI-gestützte Systeme, die für mehr Sicherheit in Arbeit und Sport sorgen sollen. Rund 200 Unternehmen aus 30 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei, davon allein 37 Startups. Über 100 Stunden Vorträge, Workshops und Live-Demonstrationen, zeigen die aktuellen Themen der Branche. Und auch, wenn sich die Vertical Pro an die professionellen Fachbesucher richtet - jeder der sich für das Klettern interessiert ist genauso willkommen.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen